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高橋
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古木勝治君
中西功君「君が代」
｢それでこそロータリー」

もどもご紹介申し上げます。
大和田園RC大沢作二会長
皆様こんにちワノ只今ご紹介いたどきました

大沢でございます。本来ならば７月早々にご挨
拶に伺わなければならなかったのですが、７月
はじめに健康を害しまして入院をしなければな
らなくなりご無礼を致した次第です。幸い８月
下旬に検査はすべてシロということで無罪放免
となりましたので本日遅ればせながらお邪魔を
させていたずきました。

私共のクラブは誕生２年目を迎えたわけです
が初年度は皆様の大変あた乱かい御指導と御力
添えをいたごきましてスクスクと成長をして今
日に至っております。がこれからもまだいろい

ろと解らないことも多く努力していかなければ

< ゲ ス 卜 >
佐藤亘史（大和市立大野原小学校々 長）

〈ビジ・タ ､ -〉
露木孝征君（横浜瀬谷）加藤良興君（綾瀬）
星幸男君中里直円君藤本孝君

」花岡正君薮内宏雄君糸賀昌昭君(大和）
｜襲作室(霜)篇慧橋本霞害慧(大和田園）
< 会 長 報 告 〉
①就任早々ご病気で入院されておりました大和田
園RCの大沢会長がめでたく退院され本日ご挨
拶にお見えになっておられますので水島幹事と
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ９ 月 １ ３ 日

クラブフォーラム「国際奉仕について」

次 週 予 定 ９ 月 ２ ０ 日
一 泊 研 修 会 於 箱 根 水 明 荘
クラブ協議会「年次大会を終了して’

会 員 数

50名
出 席 数
40名

卜Ｈ席 率

鉛.33％
前回の1多正

100％



ならないと思っております。どうか今迄より以

上に限りないお力添えを賜りますようお願い申

しあげます。

大和田園 R C 水島焼幹事

田園クラブの幹事をつとめさせていた丁いて
おります水島でございます。只今会長の話にも

ございましたように２年目のホヤホヤのクラブ

でございます。何分とも皆様大先輩の方々のご

指導を今後とも宜しくお願い致します。

②このたび米山功労者となられました大高さんに
メダルと楯が届いておりますのでお渡し致した
いと思います。

③交換学生の服部裕子嬢よりお便りが届いており

ます。（回覧）

④本日は大変素晴らしいニュースがございます。

新らしい仲間が増えるということは最高の喜

びでございますが、本日は４名のお仲間をお迎

えすることになりこの上ない喜びでございます。

早速、推薦者にそれぞれご紹介をしていたぎき

ますが順不同でございますので御了承下さい。

その前に増強委員長より一言

富沢会員増強委員長：増強委員長としまして一

言皆様に感謝申し上げます。お蔭様で５名の増

強を早々に達成することが出来ました。１名の

方は本日ご旅行中のため来週ご紹介申し上げま

すが皆様方のご協力の賜物でございます。本当

にありがとうございました。これで50％達成で

ございます。残りの50%も遠からず実現したい

と思っておりますので一層のご協力をお願い致

します。

小林勇君（推薦者:富沢君）

非常にオヒゲが印象的な方です。銀座通り
で大和の老舗の履物やを経営しておられま

す。おしゃれをしたい方はどうぞご利用下
さり良いお仲間としておつき合い下さい。

（富沢）
ご紹介いたずきました小林でございます。大和

銀座通りで靴やを経営しております。このたび

このような立派なロータリークラブに入会させ

ていたききました事を心からお礼申し上げます。

今後とも皆様方の御指導をいたきき一生懸命勉

強していきたいと思いますので宜しくお願い致

します。

木村誠二君（推薦者：金井君）

本日は若さと美貌の方を紹介させていたぎ

きます。彼は昭和28年生れの弱冠31才で当

クラブ最年少です。お仕事は中央林間イト
ーヨーカ堂の隣りでクリーニング屋をして

おられ、町田、つきみ野と３店舗持って頑

張っています。これから宜しく御指導下さ

い。（金井）

木村でございます。何も解りませんが、どうぞ

宜しく御指導の程お願い申し上げます。
児玉清君（推薦者：上田君）

児玉さんは慈恵医大をご卒業になり暫らく

相模大野で産婦人科をしておられ２年程前
より大和市の医師会にお入りになり、つき

み野でご開業になっておられます。病院の

方は御子息におまかせになり、ご趣味を沢

山お持ちになっておられます。国際的な船

舶のライセンス、ハムのライセンスをお持

ちで更に私が感激します大変なダンディー

さです。国際性とダンディーさのために皆

様に御紹介申しあげました。宜しくお願い

致します。（上田）

只今大変立派なご紹介をいたぎき恐縮しており

ます。このたび会員として迎えていたずきあり

がとうございました。勉強していきたいと思い

ますので宜しくご指導下さい。

染矢信行君（推薦者；近藤君）

大和駅西口の方でコンピュータの販売を行
なっておられます。どうぞ宜しくお願い致

します。（近藤）
ご紹介にあずかりました染矢です。宜しくお願

へ

へ



礁濡染矢信行㈱ﾏｲﾙﾄｺﾝﾋ堂一タ
従って充填職業５０未充填職業４0となります。

ゴルフ同好会委員長前原一男君

①ナイターのショートホールゴルフ会を座間クラ
ブ葡薙さんのご協力により来る１８日㈹の定休日

にやらせていた丁くことになりました。スタート

は６時ですので集合は５時40分とします。
ゴルフをやった聯のない方でも楽しく出来るよう

な競技方法を企IIIIしておりますので是非こ参加下

さい。

②一泊研修会の昼間（９月20日耐）箱根湯の花カ
ントリーで第19回クラフコンベを開催致しますが、

まだこ出欠のこ記入のない方宜しくお肺いします。

③10月２日伽四クラブ合同コンペ厚木国際CC

で座間クラブのホストで行なわれますが、１２名の

参加依軸がありましたので宜しくこ協力お願い致

します。

塵二通
お 誕 生 日 猪 熊 唯 夫 君 （ ９ 月 １ ２ B )

御夫人お誕生日長谷川清一君好子夫人（９月７日）

結 婚 記 念 日 松 本 忠 明 君 （ ９ 月 ３ 日 ）

創 業 記 念 日 古 田 土 勝 美 君 （ ９ 月 １ 日 ）

入会記念日古川巌君（ 5 7 年 ８ 月 2 6 日 ）

長野俊八君（57年９月９日）

いします。６年振りに皆様のお仲間に入れてい

たごいたようで懐しいような、緊張したような

気持です。是非宜しくお願い致します｡

左 よ り 木 村 小 林 染 矢 児 玉 の 各 君

< 幹 事 報 告 〉
一

①先日地区大会のゴルフと御夫人の参加をお舶い
しました処、だいぶ集まりましたというお礼の

言葉が亀谷分区代理よりありました。ご協力感

謝致します。

②来る20日嗣の水明荘での一泊研修会、是非多数
の皆様の御参加をお願い致します。

③茅ケ崎中央ロータリークラブのチャーター伝達

式の申込は本日で締切りますが、本日ご入会の

方々は是非こ．参加いたざきたいと思います。

< 委 員 会 報 告 〉
職 業 分 類 委 員 会 委 員 長 有 沢 昭 二 君

本日お手許に新らしい分類表（８月31日現在）
が渡っていると思います。当委員会は７月、８月

の間にその地域の職業を調査し、地域に最も相応

しい分類表をつくることになっております。汁IM'1

害の中の分類表とは多少違っております。未充填

職業につきましては多少大きな活字で印刷しまし
たのでこ覧になっていたTけると解ると思います

が意外と未充填の部分に入っていたごきたい職業

が多いような気がします。尚本日ご入会いたざき

ました方々の職業分類表への追加記入をお師いし

ます。産婦人科医児玉清児玉クリニック

履 物 販 売 小 林 勇 ㈲ 柱 屋 商 店
ｸ ﾘ ｰ ﾆ ﾝ ｸ業木村誠二㈲ダイヮ商事

一

青少年活動月間を推進しよう

冑少年期とは移るいやすい僅かな期間であ
る。しかし、ロータリーの青少年活動月間

（９月）はもっと短い。僅か30日続くだけである。
これは、ロータリーが青少年のために何を

しているかを強調することに活用できる30日

である。ローターアクト、インターアクト、

青少年交換、職業指導、麻薬常用者の指導な

どが含まれることを考えると、３０日では十分

と言えない。
ですから、早目に計画を立てよう／



|ｹｽﾄｽﾋー ｶー ｜佐藤亘史(大和市立大野
原小学校々長）

「現代の親の姿、子供の姿」

伺う機会を多く待ちたいと考えております。その

第１回としまして私の子供がお世話になっており

ます大野原小学校々長の佐藤先生をお迎え致しま
した。先生は生徒指導、福祉教育の方面で卓越し

た実践と見識をお持ちの方です。（二見）

私は教育委員会に長くお世話になっておりまし

て、大野原小学校に昨年赴任致しました。生徒指

導関係では皆様にもご心配いたずき、又いろいろ

な面でご努力いたずいておりますが漸う何か落着

きを見せてきたような状況があります。これと共
に国では教育臨調ということで教育問題が色々と

話題になっておりますが、本日はこのような大き

な問題ではなく、その裏にある、ともと､も考えて

いたTきたいというようなことをお話してみた

いと思います。学校で秒員が一体何をやっている

のかというようなことは抜きにしていたぎき、私

共がこのような面で困っているとか考えていると
かいうようなことでお聞きとりいたTければと思

います。非行の問題が下火になってきたといきま

しても、問題がすぐなくなってきたという事であ

り子供自体の抱える問題というのは奥底に沈んで
いるという状況にあるわけであります。このよう

なことをふまえまして文部省で定めます学校で教
える指導要舘が変りまして、人間性豊かな子供を

作るという方向できております。人間性豊かとい

うことは、我々教育の現場では、特に心の健康、
心の教育を重点にしていこうということで全国的

に教育にあたっていこうというのが現在です。今

日は現在の子供の姿、親の姿、社会での問題点と

いうことで三つに分けて、問題を提起するという

形でお話をさせていたＴきます。

昨年の暮から今年にかけまして卒業する６年生

５～６人ずっと校長室で毎日会食をしまして色々

な話をしましたが欠かさず話をしたのが将来の夢
についてでした。子供達はそれぞれに夢を持って

いました。が、カギらない〃という子供もかなり多

かったのです。子供が夢を持っていないというの

と同時に夢を語った時に即座につぶされた話も沢

山聞きます。子供が子供なりの夢を持っている時

「そう出来たらいいネ」といえるような親のゆと

りがほしいと思います。成長するにつれ変えてい

く夢に対し、それを大切にしてやり、それに向っ

て子供が張り合いをもって勉強していく、活動し

ていくということが今の世の中、余りにもすぐな

いのではなかろうか。今の子供達が非常に刹那的

な考え方をし、その日暮しの生活をする傾向が非

常に多いということの根底に、子供の持つ夢を大

切にしない状況、出来ない状況があるのではない

かということを老えます。又もう一つ社会のため
に自分は何が出来るのか？社会の中で自分の位置

しているところは？というような意識が欠けてい

ると思います。小学生は小学生なりに、中学生は

中学生なりに大#l１の為に、地区の為に何が出来る
のか、何をしたら良いのだというようなキッカケ

をつくってやる』l子が大切ではなかろうかと考えま

す。

親の姿でお願いしたい事は、子供を育てるのは

両親揃ってという機能が是非ほしいと言うことで

す。お父さんが子供に与える影響は大きいという
ことは、事あるこゞとに言われておりますが、簸近

過酷な労働を強いられているという事情もあるで

しょうが、益々お父さんが子育てから離れてしま
っていっているのではなかろうかということを痛

切に感じるわけです。

一

一



社会の問題については、どうにかならないのか

ということを私共教育の中で思っております。朝

日新聞の「子供新時代」というのでゲーム類、テ

レビ等が子供達にどういう影響を与えているので

あろうかということを追跡したものが掲載されて

いました。コンピュータを使ったゲーム等に夢中

になる子供達の姿は決して望ましいものではない

という事例が沢山あります。しかし現実はテレビ

ゲームをはじめとし子供達が機械と子供という関

係で育っており、自閉的な子供が増えているとい

う報告を、子供新時代〃ではしています。確かに

子供同志の横のつながりはものすご．く少なくなり

ました。学校では１年～６年生までタテの関係、

学年でヨコの関係で遊ぶように懸命に指導してお

りますので学校ではよく遊びますが、家庭では１

人で外にも出ない子供達が増えているというのが

現実です。一人だけで黙々と過ごす子供が、大

人になって社会に出た時にどういう風に対応出来

るであろうかということを考えると非常にさむざ

むしい思いをします。又、みだらな情報の氾濫し

ているような世の中にあって、子供達をどういう

風に育て蚤いつたらい秘のであろうか、というよ

うな事で悩むわけであります。

今の子供達は刹那的であり即物的（お金、物を対

象にしている）であると思います。お金と物を中

心に考える子供達を、何とか心を大切にした子供

達に変えていかなければいけないという営みを学

校では一生懸命やっております。多少時間がか固

りお金がかゞっても、人間性の復活というような
所に視点を合わせて考えていこう。実践していこ

うというように考えております。

次代を担う子供達を育てるという事は、学校教育
だけでは出来難い、学校教育以外の教育力という

もの、特にテレビの影響が非常に強くなっていま

す。大和の教育目標の中には享楽的でない人とい
うのがありますが、現在の社会は逆に亨楽的な非

常に楽しみを追求するような雰囲気が多いわけで

あります。その楽しみも浅い、直観的に楽しんだ

ら終りというような傾向が多いように感じます。
これからの世の中、子供を育てる上で、私共はも

っと子供達が汗を流してじっくり努力して、そし

てい謎なあ.／といえるような育て方、感動のさせ

方をしていきたいと思います。又、人とのかゞわ

りに於いても出来るだけ人を通して人間とは何だ

？というようなものを感じさせるようにしていき

たいと思います。

先程、皆さんが紹介をされると立ち上って握手
をされておられました。歌の中にも、かけ声をか

けようではないかとあります。まさにこれが今の

教育に欠けている部分だと思ったわけであります。

今日のこのような暖かい雰囲気を是非世の中にも
っともっと広めて、深めていけたらということを

実感としてしみじみ感じました。

学校へ戻りましたらこれを使わせていたぎきたい
と思っております。

先程申し上げましたように、昔と違いまして学校
だけでの教育というのはなかなか出来難くなって

おります。昔は学校が城でございました。

今は開かれた学校ということで、社会の中の学校
という風に、教育の場を社会の中にまで広げてい

って教育をする。そして地域社会の方々の持てる

力も貸していたTきたい。そういうものをお借り

しながら子供達を育て瓦いきたい。
という方向でいろいろ検討しているわけでござい

ます。是非いろいろな意味で今後ともご支援とご

協力をいたぎけたら……と思っております。

本日は本当に楽しい会にお招きいたどきまして

有難うございました。私の不勉強さと短かい時間
で要点のみの話となり、大変申し訳ご､ざいません
でした。

へ

へ



ので次のクラブコンペには馬券が楽しみです

よ。

金井大輔君大和中クラブの未来の人材です。若

さと美貌の木村君を宜しくお願い致します。

竹之内弘美君９月１日から有限会社吹上製作所

を㈱フキアゲ精機と社名を変えました。

今後とも宜しくお願い申し上げます。
布施光雄君楽しい事も悲しい事も何もないのに

スマイル委員長に大枚とられました。皆様気

をつけましょう。

猪熊唯夫君①又、誕生日がきたようです。

健康には感謝していますがゴルフの方が６才

馬になるのがユーウッです。

②亀谷さん、夜分子供がお世話になりました。
おかげで手当を受けることが出来ました。

長谷川清一君家内の誕生日を祝っていたぎき有

難うこ､ざいます。この頃は私に最もちかしい

他人であることの感を強くしております。

松本忠明君結婚記念日のお祝ありがとうござい

ます。今後も別れないように頑張ります。

古田土勝美君創業記念祝っていたききありがと

うございます。今後とも宜しくお願い致しま

す。

長野俊八君入会記念日を祝っていただきありが

とうございます。

古川巌君入会記念をお祝していただきまして

ありがとうございました。

児玉清君入会させていたずき有難うご､ざいま

した。今後とも宜しく御指導のほどお願い致

します。

小林勇君今回大和中ロータリークラブに入会

させていたずき誠にありがとうございます。

今後宜しくお願い致します。
木村誠二君何も解りませんが宜しく御指導をお

願い致します。
染矢信行君本日よりお世話になります。どうぞ

宜しくお願い致します。

<スマイルボックス> 委員長北砂富三君

横浜瀬谷RC露木孝征君

初めてお邪魔致します。今後とも宜しくお願

い致します。

綾瀬RC加藤良興君
お世話になります。どうぞ宜しく……。

大 和 R C 星 幸 男 君

本日も宜しくお願いします。

大和RC中里直己君

お世話様になります。宜しくお願い致します。

大和RC薮内宏雄君

暫らく振りです。宜しくお願い致します。

大 和 R C 花 岡 正 君

久しぶりです。本日も宜しく

大 和 R C 藤 本 孝 君

残暑お見舞申し上げます。今日はお世話にな

ります。

大和RC糸賀昌昭君

久しぶりに伺いました。暑さもようやく峠を
こしたようです。皆様のご健康を祈り上げます。

座 間 R C 野 口 豊 君

初めてお世話になります。今後とも宜しくお

願いします。

大和田園RC大沢作二会長、水島淀幹事

お世話になります。本年度よろしくお願い致

します。

大和田園RC橋本理吉君

本日はお世話になります。宜しく

亀谷志郎君大和田園クラブ会長大沢さんの
御全快を祝って

上田利久君国際性とダンディーさを備えた児玉

さんをお迎えすることが出来ましたので。

富沢重徳君①小林勇君の推薦者です。これから

仲よくおつき合いを宜しくお願い致します。

②昨日、地元自治会主催のコンペで見事優勝

を果しました。ゴルフの極意がつかめました

へ

へ


